

## Zehn Jahre für Menschenrechte

**Bad Honnef-(HH)** Eine erstaunliche Erfolgsbilanz konnte die Bad Honnefer Gruppe von amnesty international (ai) zehn Jahre nach ihrer Gründung bei ihrer Jubiläumsfeier im Pfarrheim von Sankt Johann Baptist vorweisen. Nicht nur, daß durch den Verkauf der von ai und Casa Allianz produzierten CDs „Klassik für Menschenrechte“ ein Betrag von einer Millionen Mark für die Menschenrechtsarbeit zur Verfügung gestellt werden konnte, die Bad Honnefer Gruppe konnte in den vergangenen Jahren auch viele Schüler für die Mitarbeit in ihrer Gruppe gewinnen.

Neben Bürgermeister Franz Josef Kayser, der den Erfolg der Bad Honnefer Menschenrechtler als „bundesweit einmalig“ bezeichnete, dankten auch Pfarrerin Britta Schröter und Pfarrer Franz Lurz den Jubilaren für ihre Arbeit. Der größte Wunsch der Pfarrerin ist, das 20jährige Jubiläum von ai nicht mehr zu feiern, weil deren Arbeit dann nicht mehr nötig sei.



Gratulanten und Jubilare: Pfarrer Franz Lurz, Marion Kröll, Detlef Staub, Pfarrerin Britta Schröter und Bürgermeister Franz Josef Kayser